



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda confidencial El “rollo” de Maderito

Después de calificar a los empresarios y dirigentes que integran el Consejo Coordinador Empresarial de agachones, alfombritas, rajones y otros adjetivos igual de ofensivos, el senador **Gustavo Madero “Maderito”**, ex dirigente nacional del PAN les recetó a los afiliados al Consejo Empresarial Mexicano (CEM), que según ellos no son como los “cupuleros” del CCE, el siguiente rollo político:

En el 2018 colapsaron los partidos políticos tradicionales, en especial el PRI, el PAN y el PRD. Reconoció, y advirtió que en México todos los partidos “tienen dueño” y han sido cooptados por pequeños grupos que no ven por los intereses de la gente sino solamente por los de sus minorías dirigentes. (Omitió decirle al auditorio que, como presidente del PAN en el sexenio de **Felipe Calderón**, se aferró al cargo para defender los intereses de los grupitos que hoy critica, entre ellos el suyo, claro).

Dijo también “Maderito” que es urgente que en México los partidos se abran a la ciudadanía, a una democracia plural y espontánea que sólo vendrá de la sociedad, ya que desafortunadamente ahora en el mundo les ha ido mejor a los autoritarios, a los que concentran el poder y reproducen malas políticas públicas. **Se le olvidó relatar que después de la estrepitosa derrota del PAN en la elección presidencial del 2012**, que lo llevó hasta el penoso tercer lugar, tuvo la peregrina ocurrencia de convocar a un proceso de reafiliación y su partido, que él dirigía, quedó casi vacío: ¡perdió al 80 por ciento de sus militantes!. De un total calculado en 1 millón 870 mil miembros, solamente 375 mil refrendaron su pertenencia al panismo. **¡Es que ya estábamos hasta la madre del partido, de su dirigente, de sus mentiras y**

traiciones!, dijeron los que huyeron. Ante la poca, por no decir que nula credibilidad que le queda, el senador trató de motivar a los espectadores manifestando que el déficit de MORENA está en sus resultados, ya que no lo vencen los partidos de oposición sino la realidad del país, en un entorno mundial de polarización, de mayor interés en las opiniones que en los hechos y de un creciente populismo. **Lo que quiso decir, es lo que todo México ya sabe: Que la oposición no existe**, apuntan los observadores.

“Los del PRI tienen ahora una nueva piel, reencarnaron en MORENA, con un modelo también autoritario, populista, clientelar y corporativo por el que la gente está volviendo a votar mayoritariamente.” **Bueno, aquí sí le cabe toda la razón a Maderito**, pues en un lustro MORENA ha logrado perfeccionar el modelo que al PRI le costó más de 70 años.

Ya encarrerado, Madero expuso su escenario electoral para el 2024: En el supuesto de que MORENA gane la presidencia, lo hará con una votación entre el 40 y el 50% en el mejor de los casos, y con menos presencia en el Congreso, lo que abre verdaderas oportunidades de equilibrio de fuerzas políticas, específicamente en el Congreso. O sea, de lo perdido lo que aparezca, quiso decir.

Finalmente, “Maderito” y Juan Carlos Pérez Góngora, presidente del CEM, coincidieron en

afirmar que las candidaturas independientes pueden ser una alternativa interesante para las próximas elecciones, ya que estarían en función de las necesidades de la gente y no de los caprichos de los partidos, y peor aún, de los del presidente de la república, por lo que impulsarlas es una tarea pendiente para la sociedad mexicana, a través incluso de instancias como las organizaciones de representación empresarial. ¡Ilusos pues!

Reconoció, y advirtió que en México todos los partidos “tienen dueño” y han sido cooptados por pequeños grupos que no ven por los intereses de la gente sino solamente por los de sus minorías dirigentes.